

Stage de judo durant les vacances

## Vingt jeunes sportifs sur les tatamis

*Le Bonhomme Picard du 12 Janvier 2005*

► Ouvert aux licenciés du Judo Clermontois et d'autres clubs, le stage sportif, qui s'est déroulé les mercredi 22 et jeudi 23 décembre, a accueilli quelques vingt jeunes judokas.

Encadrés par Jimmy Cadoce et Rachid Khelifa, ces jeunes sportifs ont pu développer leur technique de compétition. Un stage sportif qui se veut être une expérience de groupe, élèves et professeurs partageant chaque instant ensemble, à savoir les séances d'entraînement, les repas ou les temps de pause.



Durant les vacances, les judokas ont gardé la forme pour attaquer 2005 dans les meilleures conditions.